El Maeztu cierra un año difícil sin resignarse a perder su peso en Estella



Camino Paredes, junto a los artistas Javier Balda y Koldo Sebastián y los ediles Félix Alfaro y Nela Rodríguez.

Despide 2012 con una selección de la pintura navarra a través de 20 obras de cinco pintores

M.P.AMO. Estella

El Gustavo de Maeztu despide un año duro con una selección de lo mejor de la pintura navarra a través de cinco de sus pintores de referencia y con un propósito firme de mantener su papel en Estella. Aunque tampoco los próximos meses se auguran fáciles para el museo de titularidad municipal que ha visto recortar hasta casi desaparecer el dinero público como fuente de financiación, el 2012 se despide en sus salas con las firmas de Javier Balda, Elena Goñi, Floren-

cio Alonso, Koldo Sebastián y José Ignacio Agorreta.

Sus distintos lenguaies

Camino Paredes muestra ahora en Estella un proyecto con recorrido a sus espaldas que tuvo a la directora del Maeztu como comisaria para su primera exposición en el Parlamento Europeo tres años atrás. Como aver recordó, se quiso entonces llevar a Bruselas una selección significativa de lo que se hacía en ese momento en Navarra cuyo mensaje cobra especial significado en este momento. En las veinte obras de formatos distintos mostradas se fusiona el lenguaje de cinco artistas, dos de los cuales-Koldo Sebastián v Javier Baldaacompañaron aver a la directora en la inauguración junto al concejal de Cultura, Félix Alfaro.

Las cinco claves de la pintura navarra permanecerán en Estella hasta el próximo 3 de marzo. Convivirán durante estos dos meses con una instalación de uno de esos mismos artistas, Javier Balda, abierta también ayer en el denominado Espacio 2 del museo. El autor recorre con ella los veinte años de trayectoria de la revista Calle Mayor y su vinculación tanto con la ciudad como con el Maeztu. "Se ha hecho-indicaba ayer Baldacon una economía de medios y elementos domésticos".

MUNICIPAL **Yerri adopta** un acuerdo frente a los desabucios

El Ayuntamiento del valle de Yerri ha acordado habilitar fórmulas que contemplen, entre otras medidas, retirar sus fondos o cancelar cuentas de las entidades que sigan adelante con los desahucios. El punto forma parte de una moción aprobada con ocho apovos -los cuatro de la Candidatura Iranzu, tres de UPN y el del edil del PSN-vuna abstención regionalista. Se trata de una iniciativa similar a la adoptada por el pleno de Estella, pero más concreta en cuanto a la postura frente a los bancos. El mismo consistorio ha decidido, por otra parte, abandonar el consorcio turístico Tierra Estella con la mayoría de UPN y PSN.

PÁDEL **Azagra construirá** una pista en el interior del frontón municipal

El Ayuntamiento de Azagra ha decidido construir una pista de pádel en el interior del frontón municipal ante la demanda de los aficionados. En el pleno extraordinario celebrado aver, la corporación dio el visto bueno a una modificación presupuestaria que crea una partida de dotaciones deportivas de 20.000 euros que salen de la de imprevistos (32.000 euros). El proyecto se adjudicará tras invitar a varias empresas v la pista se construirá en enero entre las dos entradas del frontón, MPG